
Presunto superamento tetto spese annuali da parte di Red Bull

  

Servono chiarimenti

      

  

In Corea c’è stata una riunione della FOTA, organo sportivo che riunisce tutte le scuderie
all’interno del paddock, dove hanno discusso su vari temi tra cui il ”Resource Restriction
Agreement”, cioè il patto tra i team sul contenimento delle spese. Al termine della riunione,
Stefano Domenicali ha così asserito:

  

“La Fota ha svolto un ruolo straordinario in questi anni. I risultati che sono stati raggiunti hanno
permesso a questo sport di affrontare la crisi mondiale in maniera efficace. L’impulso dato dalla
presidenza dell’avvocato Montezemolo è stato portato avanti con impegno e dedizione da
Martin Whitmarsh, che sta facendo un ottimo lavoro. È tuttavia chiaro che, a questo punto,
bisogna capire come vogliamo andare avanti senza dare adito a sospetti e polemiche che sono
sempre presenti in un ambiente così competitivo quale è appunto quello della Formula 1."

  

E’ noto che se anche non esplicitamente affermato dal team principal della Ferrari, ogni
riferimento è verso il team anglo-austriaco della Red Bull, in quanto secondo un’indagine di una
società specializzata proprio la scuderia di Mateschitz avrebbe superato il tetto massimo per le
spese. Per questo ed altri argomenti è stata indetta una nuova riunione ad Abu Dhabi, il
prossimo 13 novembre.
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